

Berufspraktische Tage der 4. Klasse

BPT

Kindergarten, Grafik-Designstudio, Steinmetz oder Fahrradwerkstatt. Kaum eine Branche, in die unsere Jugendlichen der vierten Klasse nicht hineinschnuppern wollten.

Dienstag, Mittwoch und Donnerstag waren voll und ganz im Zeichen erster Berufserfahrungen für unsere Schülerinnen und Schüler.



Für manche waren die drei Tage eine Möglichkeit, einen kleinen Einblick in einen Beruf zu bekommen, den sie noch nicht kannten. Andere wiederum wollten wissen, ob ihr bisheriger Berufswunsch auch mit den Anforderungen in der Realität übereinstimmt.

Beeindruckend war die Selbständigkeit, mit der die meisten diese Herausforderung bestanden haben: von der ersten Kontaktaufnahme bis hin zur täglichen Anreise wurde die Organisation von Vielen in Alleinregie erledigt.

Die Rückmeldung aus den Betrieben war durchwegs positiv, die meisten könnten beinahe gleich dort zu Arbeiten beginnen, allerdings waren manche der Schülerinnen und Schüler dann doch auch froh, wieder in die

Schule gehen zu können. Arbeiten gehen ist dann doch auch recht anstrengend...

